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●評議員会(10/3 11/7 12/5)

●青パト出発式(10/3)

●末野原・一斉防犯パトロール活動(11/28)

自治区の動き
●新嘗祭(11/22)

秋葉社、愛宕社、社口社

●交通安全立哨(12/1)

●年末環境美化(12/6)

幸多き年でありますように

区長挨拶
永覚町区⾧ 石川 充峰新しい年を迎えて

謹賀
新年

＜年頭のご挨拶＞

新年あけましておめでとうございます。

永覚町の皆様には、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃は、自治区の諸活動にご理解とご協力をいただき、改めて厚く御礼を

申し上げます。

昨年を振り返りますと、東京オリンピックの開催の年として希望に満ちて

スタートしたものの、コロナ感染拡大という大きな厄災に見まわれ、社会が

大きく変化した１年でありました。

当自治区でも年初計画した事業を中止や縮小せざるを得ない状況となりました。

そうした中でも、皆様には感染防止対策を講じながら、防災訓練(安否確認のみに縮小)・環境美化・

交通安全立哨等々に参加いただき有難うございました。

念頭にあたり、役員一同自然災害や犯罪のない安心・安全な街づくりを目指して活動して

まいりますので、従前にも増してご支援・ご協力をお願い申し上げます。

最後になりますが、地区の皆様のご健康とご多幸を祈念申し上げ

ご挨拶とさせていただきます。
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メンバー 私たちが描く未来 今の問題点 わたしたちの提案

中村日咲さん
高村麗皇くん
大口香織さん

伝統文化を作って
 「永覚町に行きたい」
　　と思われる町にしたい

・祭りがない
・伝統行事がない
・伝統文化がない

・他の地域の人でも参加できる
　祭りを作る
・永覚だけの伝統文化をつくる

天野恭吾くん
佐竹りおねさん

きれいで交流の深まった
にぎやかな町

・清潔でない
・３R（ﾘﾃﾞｭｰｽ、ﾘﾕｰｽ、ﾘｻｲｸﾙ）
   の呼びかけポスターをつくる
・福祉施設に折り紙を送る

能瀬愛珠さん
杉浦   匠くん

スポーツを通して健康できれい
  人と人とがつながる町

・ゴミが多い
・公園、広場が少ない

・ゴミ拾い大会の開催
　　(チームでゴミ拾い、量を競う）
・スポーツ鬼ごっこ（他市で効果大）

川野蓮夏さん
酒井芹菜さん
竹内沙葉さん
中尾大斗くん

にぎやかで
誰もが過ごしやすい町

・行事が
　　盛り上がらない
・永覚駅周辺が暗い

・こども会で駅の塗り替え
  　（外国にカラフルな町がある）
・こども会で駅に花を植える

石川結絆さん
榊原琉生くん
安藤花帆さん

豊かな自然を
これからも大切にし続け
子供から大人まで楽しく

快適に暮らせる町

・公園が少ない
・公園の利用が少ない

・公園クリーンデーの実施
　（一斉の清掃活動）
・自然思い出工作イベントの実施
　（公園の木の実や木材でクラフト）

特集１

12月18日(金)寿恵野小学校６年生の総合学習にて「永覚町の未来」をテーマにした発表会が行われました。

永覚町の6年生１４人が５つのグループに分かれて

未来の私たちの永覚町を考えてくれました。

自分たちが気付いた課題に対して、現状を調べたり、

インターネットを使って色々情報を集めたりして、素晴

らしい提案がなされ、出席された石川区⾧さんからは

「皆さんの提案を早く実現して、住みよい・元気な町に

していきたいと思います。」と感想を述べられていました。

６年生の皆さん、ありがとうございました。

「YELL～コロナに負けない街を目指して～」

「町の未来をえがこう～町の幸福論～」

２．防災訓練（安否確認、備品点検）

去る10/18自治区の防災訓練として各戸での安否確認と避難所の

各設備・備品の点検を行いました。

各家庭での玄関先等へのタオル掛けと各組⾧による見回り確認が全

世帯で行われましたが、積極的な参加により本部まで報告が速やかに

行われ無事終了する事ができました。

倉庫のスコップ・リヤカーなどの備品の確認と発

電機やチェーンソーなどの駆動確認を行い、災

害時の運用に問題ないか確認を行いました。

老朽化部品を発見し修理しました。

＜倉庫の備品点検風景＞

＜各グループのまとめ＞
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３．青パト出発式（役員）
青色防犯パトロール(青パト)隊の出発式が豊田警察署

職員の方を招き10/3に行われ、スタートしました。

警察職員の方からは、地域の防犯に自主組織で対応し

て頂く事で､地区の安全

向上と住民の防犯意識

向上に繋がる為、是非

頑張って欲しいとの激励

を頂きました。 ＜青パト スタート＞

特集２『 第58回大阪国際招待卓球選手権大会 ホープス 男子 優勝 』

地域で活躍する方、趣味や得意自慢、表彰された方など募集中です。

自薦・他薦問わず紹介していきたいと思いますので、ご連絡をお待ちしてます。

永覚自治区 :ekaku@hm.aitai.ne.jp

募 集 中!

鈴木 柊平 さん今月は全国で活躍する永覚町の卓球選手を紹介します。

新型コロナで暗い話が多い中、活躍する方がみえるのは嬉しいですね。

鈴木さんは、末野原中学の２年生、卓球選手だった両親に勧められ

幼い頃から卓球に邁進しているフレッシュマンです。現在は、岡崎市の

クラブへ週６日通いトレーニングを重ねる毎日を過ごしています。

以前は、地区の公民会でも練習をしていたそうです。

最近は、コロナの関係で大会や合宿が減っているのでモチベーションを

切らさない様に日々しっかりやって行きたいと語っていました。

目標は、全国中学校卓球大会で優勝、そして将来の夢は日本代表に

なって世界の大会で活躍する事!これからの活躍が楽しみです。応援しています。

好きな食べ物は、お肉で、豚・鳥はもちろん、

特に牛が好きとの事! 逆に嫌いな物は「紅ショウガ」

「揚げ豆腐」「ゴーヤ」だそうです。

プレイスタイルは、好きな技がバックハンドで、

ドライブが得意な感覚派! 考えるより先に

体が動くタイプ。

卓球の楽しい所は、「勝敗がはっきりしていて、良いプレーが出来る機会が

多いところ」と語ってくれました。

そんな卓球に邁進する日々ですが、休みの日には友達と出掛けたり、通信で

ゲームしたりと今時の中学生な一面も・・・。 ゲームは学校の友人でチームを

組んで冒険したり、卓球の友人でチーム組んだりして、チャット機能でガヤガヤ

しながら情報交換しつつ、リフレッシュしてるとのこと。
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1月～3月の行事予定

転出入や赤ちゃん誕生などにより住民票に変更が生じた場合は､区長事務所までご連絡をお願いします。

新型コロナウィルス感染者が急増しています。行事等の開催にあたっては、万全な感染防止対策を講じていきま

すが、状況によっては急な中止や新しい対策が必要になる事も予想されます、皆様のご理解の程、宜しくお願い

します。また、インフルエンザの流行も懸念されますので併せて警戒をお願いします。

地域の防犯パトロールが11/28に実施され、

寒空の中、各地区を青パトと徒歩で回り、声掛

けや危険な個所は無いかの確認を行い、防犯の

啓蒙を実施しました。

《 末野原一斉防犯パトロール（役員）11/28 》《 年末環境美化（組⾧、役員）12/6 》

年末環境美化活動として地区のゴミ拾いを

各組⾧及び役員にて行い、空き瓶・産廃品

など多くのゴミを回収しました。

まだ、不法投棄も度々

ありますので、啓蒙活動

の継続が重要です。

＜巡回中＞

≪お悔やみ申し上げます≫

令和２年10月1日 長谷川實夫様 （７組）

上⾧根地区にゴミステーションを新設しました。
《 公民館修理（役員）》 《 ゴミステーション設置 》

水漏れしていました公民館の

手直し修理を行いました。

不慣れな中、隙間を埋め何とか

応急処置を行いました。

⾧期的には専門業者での

修理が必要との事です。

４．地域活動

月 日 時間

10 14:00

24 11:00

13 18:00

10:00

13:00

28 19:00

6 12:30

14 9:00

20

コミュニティ部会 反省会 公民館

2
組長会議 公民館

環境防災、交通防犯部 反省会 公民館
18:00

3
決算会 公民館

永覚町総会 公民館1F

福祉文化部反省会 公民館

祈年祭（秋葉社、愛宕社） 秋葉･愛宕社

祈年祭（社口社） 社口社

公民館

ﾌｫﾚｽﾀﾋﾙｽﾞ

場　所内　容

1
追弔会

末野原 新成人を祝う会
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